

## Bericht des Vorstandes

Liebe Mitglieder und Sponsoren der *Freunde Kameruns e.V.*

Am 29. September findet die ordentliche Mitgliederversammlung 2012 in Dietzenbach statt. Den Tagungsraum hat uns die Christuskirche im Gemeindehaus in der Pfarrgasse zur Verfügung gestellt. Eine Wegbeschreibung finden Sie in der Anlage zur Einladung.

Die Anzahl unserer Mitglieder hat sich im Berichtszeitraum um 3 Personen, d.h. um 2 Familienmitgliedschaften erhöht. Der Vorstand freut sich also nicht nur über treue, sondern auch neue Mitstreiter im Verein. Unsere aktuelle Mitgliederzahl beträgt somit aktuell 39. Für die Entrichtung ihrer Mitgliedsbeiträge und die zahlreichen Spenden sagen wir herzlichen Dank an Sie. Wir und unsere Freunde in Kamerun sind dankbar, wenn Sie unsere Projekte auch weiterhin unterstützen. Bitte denken Sie daran uns zu benachrichtigen, wenn Sie umziehen, oder sich Ihre Kontodaten geändert haben. Eine Rückbuchung kostet den Verein immer ca. 11,00 €, die wir lieber einem guten Zweck als einer Bank zukommen lassen.

Als Dauerprojekt haben wir nach wie vor den Social Welfare Club in Bali-Nyonga auf der Liste. Neu hinzu kommt nun ab September das SPVC AIDS-Waisen Projekt, wo wir dauerhaft für Schul-, Ausbildung und Unterhalt dieser Kinder sorgen wollen. Auch die für das Projekt - Controlling anfallenden Unkosten, haben wir für unsere Freunde und Partner von CAMFRUD wieder übernommen. Für Berikids, das Strassenkinderprojekt in Kumbo, haben wir im abgelaufenen Geschäftsjahr für die Farm und den Hospitalneubau insgesamt ca. 9.000 € bereitgestellt.

Folgendes Projekt konnte durchgeführt werden:

- Sanitäranlagen Krankenstation in Bawock

Folgendes Projekt konnte initiiert werden:

- SPVC Aidsweisen (Erstfinanzierung 3.000 €) Startet im September 2012

Folgende Projekte konnten fortgeführt werden:

- Berikids Beihilfe zur Fertigstellung eines Reha-Zentrums in Kumbo und Fortführung und Ausbau des Farm-Projektes
- Finanzielle Unterstützung des Social Welfare Project (dauerhaft p.A. 1.500,00 €)

Folgende Projekte sind geplant, aber noch nicht begonnen:

- BANDECA Trinkwasser Quellenfassungen
- BANDECA Soft- und HW für Kundenabrechnung, sowie Flaschnerwerkzeugkasten
- Finanzielle Unterstützung der Augenklinik Dr. Herz in Nkongsamba
- Solarstrom-Anlage für die Krankenstation in Bossa (zurückgestellt wegen Neukonzeptionierung)

Für weitere dringende Aufgaben sind derzeit keine Mittel vorhanden:

- Wasserversorgungsprojekt in Bossa
- Trinkwasserbrunnen in Wosing
- Teilfinanzierung Krankenstation in Wosing
- Unterstützung der Cameroon Christian University in Bali mit vier Fakultäten
- Zaun BKH Bali

Von 29.01. bis 19.02.2011 besuchte eine Delegation von 4 Vorstandsmitgliedern (Ruth Jäger, Dr. Frank Rosenkaimer, Horst Höfling, Horst Peter Jäger) die Projekte in Bali Nyonga, Kumbo und Sajocah. Auch die von FKeV unterstützten Krankenstationen wurden besucht und die Frequentierung durch die Bevölkerung hinterfragt. Ein detaillierter Reisebericht auf unserer Homepage [www.freunde-kameruns.de](http://www.freunde-kameruns.de) wird zur informativen Lektüre gerne empfohlen. Gegen eine kleine Spende kann der Bericht auf Anfrage auch in gedruckter Form zugeschickt werden.

Vom Berikidsprojekt erhalten wir Quartalsberichte und auch von den anderen Projekten berichtet unsere Partnerorganisation CAMFRUD. Über die Mittelverwendung im Social Welfare Projekt unterrichtet uns die jeweils zuständige Schwester, die das Projekt betreut.

Vorstandssitzungen fanden im Berichtszeitraum am 21.01.12, 31.03.12, 16.06.12 und am 29.09.12 vor der Mitgliederversammlung statt.

Der Finanzstatusbericht wird von unserem Schatzmeister Stefan Bareuther in der Sitzung vorgelegt und im Protokoll festgehalten werden. Gegen eine kleine Spende kann der detaillierte Bericht, auch in gedruckter Form auf Anfrage beim Vorstand, postalisch zugestellt werden. Wir senden Ihnen auch gerne eine kostenlose PDF-Kopie per E-Mail. Ein Sitzungsprotokoll wird zeitnah zur MGV erstellt und wieder an alle Mitglieder versandt werden.

gez. Dietmar Brinkmann, 1. Vorsitzender

Dietzenbach, 29. September 2012